

Residenzpaare erreichen viermal das Finale

Mit dem 4. und dem 7. Platz um den 62. Ehrenpreis der Stadt Ibbenbüren kamen die Sonderklassentänzer des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ **Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp**, sowie **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** erfolgreich nach Münster zurück.

Der TSC Ibbenbüren hatte zum 62. Traditions - Tanz- Turnier um den Ehrenpreis der Stadt Ibbenbüren eingeladen. Mit 12 Paaren der Sen. II / III Sonderklasse war das Einladungsturnier gut besetzt. Zu den Klängen der Band "Holiday Nights" tanzten Wetterkamps und Pape/Glosemeyer im schönen Ballambiente 3 Runden lang um Titel und Ehrenpreise. Mit dem vierten Platz beendeten Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp knapp neben dem Siegertreppchen dieses Turnier und starteten damit erfolgreich in die neue Tanzsaison. Dirk Pape und Martina Glosemeyer waren glücklich über das Erreichen der Endrunde.

Beim TTC Rot Gold Köln waren ebenfalls zwei Standardpaare unterwegs: **Georg und Petra Beuker** wie auch **Andreas und Manuela Herberg** erreichten in der Sen. II C ebenfalls nach Vorrunde und Semifinale das Finale. Im 13-paarigen Feld ertanzten sich Beukers den 4. Platz. Platz Sechs ging an diesem Tag an Herbergs.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-01-27